

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

José Luis Falero resaltó las ventajas de las candidaturas presidenciales y la relevancia de las obras sociales en el presente contexto

Principal



Publicada el: 05/12/24	Visitas: 171
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-luis-falero-resalto-las-ventajas-de-las-candidaturas-presidenciales-y-la-relevancia-de-las-obras-sociales-en-el-presente-contexto_10615.php

JOSÉ LUIS FALERO RESALTÓ LAS VENTAJAS DE LAS CANDIDATURAS PRESIDENCIALES Y LA RELEVANCIA DE LAS OBRAS SOCIALES EN EL PRESENTE CONTEXTO

Principal

José Luis Falero resaltó las ventajas de las candidaturas presidenciales y la relevancia de las obras sociales en el presente contexto

José Luis Falero destacó los beneficios de las candidaturas presidenciales y subrayó la importancia de las obras sociales en el contexto actual.

José Luis Falero Reflexiona Sobre Elecciones y Destaca Obra Social en Cerro Largo

Ministro de Transporte y Obras Públicas Participa en Inauguración del Centro de Acogimiento Familiar Padre Novoa

En un evento reciente celebrado en Cerro Largo, el ministro de Transporte y Obras Públicas y senador electo, José Luis Falero, ofreció sus análisis sobre las elecciones presidenciales, haciendo hincapié en las características de las fórmulas en competencia.

Falero destacó que la propuesta del Frente Amplio se percibió como "más ambiciosa" en comparación con la de la Coalición Republicana, lo que, según su evaluación, generó mejores expectativas en el electorado.

"Todos los gobiernos, desde los años 50 hasta hoy, experimentan una pérdida de votos.

Es algo razonable y normal porque no todos quedamos conformes.

Siempre faltan más cosas, y el uruguayo es de los que siempre pide más. Eso está bien", comentó.

El ministro también expresó que la Coalición podría haber generado mayores expectativas entre los votantes: "Quizás nos faltó comprometernos más, aunque hacerlo sin estar seguros es complejo.

Aspiramos a que la nueva administración cúmpla los compromisos asumidos antes de la elección".

Durante su visita, Falero participó en la inauguración de las obras del Centro de Acogimiento Familiar Padre Novoa, donde subrayó la importancia social de esta institución.

"Valoramos mucho a esta institución por el acompañamiento que brinda a chicos que necesitan apoyo.

Son socios estratégicos de cualquier gobierno, y estas iniciativas muestran que no están solos", afirmó.

El Centro Padre Novoa, situado en una región con importantes desafíos sociales, ejemplifica el trabajo colaborativo entre instituciones y el gobierno para atender a sectores vulnerables.

"El compromiso solidario de los uruguayos es clave para fortalecer este tipo de espacios", concluyó Falero.

Fuente: Telenoche

Imágenes

JOSÉ LUIS FALERO RESALTÓ LAS VENTAJAS DE LAS CANDIDATURAS PRESIDENCIALES Y LA RELEVANCIA DE LAS OBRAS SOCIALES EN EL PRESENTE CONTEXTO

falero resalto las ventajas de las candidaturas presidenciales y la relevancia de las obras sociales en el presente

Tags

transporte, expectativas, gobierno, contexto, sociales, elecciones, reflexiona, acogimiento, presidenciales, familiar, candidaturas, ministro

Noticias relacionadas

- 4.7 * Ministro Falero: "Si las Intendencias no están interesadas, que me lo digan y cerraré el tema
- 4.3 * Ministro de Transporte revela ajustes progresivos en la paramétrica que regula el costo del pasaje
- 4.8 * José Luis Falero: "Este Gobierno está construyendo nuevas rutas, mientras que el anterior solo se dedicó a pintarlas
- 3.7 * Falero valora la buena intención del proyecto de Cinve, aunque advierte que cada cinco años surgen propuestas que quedan en el aire
- 3.7 * Copsa rechaza la oferta del gobierno; se llevará a cabo una nueva reunión con los ministros de Transporte y Trabajo este martes
- 4.7 * Se formalizó un acuerdo para ejecutar el tramo que une Tambores con la Ruta 5
- 3.6 * Copsa solicita modificaciones en la paramétrica del transporte suburbano, mientras que Falero apunta a deficiencias en la gestión del servicio

- 4.9 * Se celebró la apertura de las obras en la Ruta 71, un avance clave para la conectividad de la región
- 4.8 * Inthamoussu se pronunció ante Falero sobre el proyecto del tren:

 "Aún aguardamos los detalles necesarios para poder emitir nuestra opinión
- 3.9 * En el balotaje se enfrentan dos visiones distintas del futuro del país

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo

municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024